

GR Sissi POTZINGER

14.2.2019

Betreff: Entschärfung einer Gefahrenquelle in der Körblergasse

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Im Bereich Körblergasse 25 – Bushaltestelle „Goethestraße“ verengt sich die Körblergasse und bildet eine Kurve. Die Gehsteigkante wird dort bei schlechten Lichtverhältnissen (Nebel, Regen, Dunkelheit, Schneefall) leicht übersehen – zahlreiche Reifenspuren zeugen davon.

Daher stelle ich namens des ÖVP-Gemeinderatsclubs folgenden

ANTRAG:

Die ressortzuständige Abteilung wird ersucht, diese potentielle Gefahrenquelle ehestmöglich durch entsprechende Maßnahmen (etwa durch Anbringen von Leichtstreifen) zu kennzeichnen und so Unfälle vermeiden zu helfen.